



Les pompiers à NDA pour les exercices-incendie, par G. TAVERNE, chef d'établissement

Suite à la commission de sécurité, le **lieutenant QUENOLLE, chef du CIS de Saint-Amand** récemment nommé, nous a proposé de **nous accompagner lors de nos exercices-incendie**. Nous avons accepté son aide avec plaisir : après plusieurs années d'exercices en solo et bien rôdés, nous étions désireux de profiter de la présence et de l'expertise des soldats du feu.



Lundi 23 septembre, à 9h00, déclenchement de l'alarme incendie dans le **bâtiment administratif**. Les classes de 6^e, les personnels sortent en bon ordre, rapidement et vont se ranger à leur place habituelle. Ils restent alors médusés (les élèves comme les adultes !) : dans la cour, **le véhicule avec sa grande échelle** vient d'entrer dans la cour par le parking des bus.



Le lieutenant dirige alors les essais : une fois installé, le camion doit pouvoir amener la nacelle en tous points du bâtiment : 1^{er}, 2^{ème} et 3^{ème} étage, toit du réfectoire jusqu'à la salle Diallo, toit de la chapelle... **Avec un déploiement de 30 m**, il faut avouer que l'engin est impressionnant.



Quelques échanges permettent d'envisager les **quelques modifications à apporter à nos consignes** puis le camion quitte la cour sous les applaudissements de tous, sirène et gyrophare en cadeau... quelques vocations et rêves de pompier naissent alors, c'est certain...



Le lendemain, même heure, mais cette fois-ci, c'est le **lycée** qui évacue. **500 personnes** environ quittent le lycée en **moins de 4 minutes** pour se positionner, dans le calme, sur le point de rassemblement. Les pompiers sont présents, avec deux véhicules d'intervention. La **procédure d'accueil** est réalisée et, en guise de test, un élève a été prélevé au passage. Le



professeur s'est rapidement rendu compte de son absence, c'est un bon point... Comme leurs benjamins de 6^e, les lycéens manifestent beaucoup de curiosité pour les soldats du feu, d'autant que certains sont **J.S.P.** (Jeunes Sapeurs-Pompiers). Avec le groupe présent, l'équipe-sécurité de NDA débriefe l'exercice autour du SSI.



Les deux alertes sont jugées satisfaisante et, la prochaine fois, il est prévu un scénario dans lequel le Lieutenant QUENOLLE et ses hommes seront de nouveau présents. **Merci à nos pompiers !**